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Кораблино. В одном из зда-
ний Ерлинской основной школы 
приступили к ремонту крыши. Ее 
отремонтируют за счет средств, 
полученных из областного бюдже-
та. В следующем году планируется 
ремонт внутренних помещений и 
коммуникаций. В этом году в Ер-
лине построили новый фельдшер-
ско-акушерский пункт. К нему под-
ведены все коммуникации, обуст-
роена территория. Работать ФАП 
начнет ближе к октябрю. 

рыбное. В городе Гороховец 
Владимирской области прошел 
ХI межрегиональный фестиваль 
народного творчества «Неувяда-
емый цвет». Фестиваль проходил 
на центральной площади имени 
Патоличева, на которой в этот 
день состоялось празднование 
Дня города Гороховца. Рязанс-
кую область представила вокаль-
ная группа «Сорока» из Рыбного. 
Группа исполнила «Елецкого» – 
частушки с приплясом. Руководи-
тель коллектива Людмила Соро-
кина рассказала, что традиция 
сочинять и петь частушки заро-
дилась давно, их пели на улице, 
во время посиделок, вечеринок, 
свадеб, застолий. 

ЧуЧКово. Чучковцы присоеди-
нились к областному фестивалю 
«Рановское лето 2024». В этот 
раз его приурочили к Году семьи 
в России. Фестиваль проходил на 
нескольких площадках. Нина Ман-
цова вместе со старшими внучка-
ми рассказали о семейных обыча-
ях, кулинарных традициях, угос-
тили участников традиционными 
мордовскими блинами и исполни-
ли старинную мордовскую песню. 
На поэтической площадке стихи 
собственного сочинения прочла 
Надежда Худова. В кулинарном 
конкурсе состязались Надежда 
Бикина и Наталья Улитина. Они 
приготовили русский свекольник и 
морс из красной смородины.

Михайлов. В Михайловском 
районе по национальному про-
екту «Безопасные и качественные 
дороги» отремонтировали мост 
через реку Кудесну. Железобе-
тонный мост находится на дороге 
от трассы Р-22 «Каспий» к дерев-
не Заболотье. 

Сараи. Инженер ООО «Можа-
ры» Владимир Александрович Ря-
бинин за добросовестный много-
летний труд и достигнутые успехи 
в производственной деятельности 
получил Почетную грамоту и бла-
годарственное письмо Президен-
та Российской Федерации. Распо-
ряжение о поощрении Владимир 
Путин подписал 18 июля 2024 
года. Владимир Рябинин около 20 
лет трудится в ООО «Можары» 
инженером по охране труда, ГО 
и ЧС, отвечает за технику безо-
пасности, бесперебойную работу 
газового оборудования и других 
систем жизнеобеспечения сель-
хозпроизводства. Сейчас он обес-
печивает бесперебойную работу 
зерносушильного комплекса. 
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по одёжке

В Константинове на минувшей неделе 
прошёл фестиваль «Мода и дизайн 
сквозь континенты»

4Эффективный 
менеджмент

В нём – секрет успеха молодых 
рязанских предпринимателей

3

Площадкой проведения фестива-
ля «все сюда!» стали обновлён-

ный лыбедский бульвар и стадион 
«Спартак», а главным событием – 
отбор талантливых детей в фут-
больную академию пфК ЦСКа.

второе рождение 
Территория Лыбедского бульвара значи-
тельно преобразилась благодаря феде-
ральной программе «Формирование ком-
фортной городской среды» национально-
го проекта «Жильё и городская среда». 
Возведённые площадки для экстремаль-
ных и игровых видов спорта, занятий 
ОФП и сдачи норм ГТО, велосипедные и 
пешеходные дорожки стали частью боль-
шого маршрута «Рязань пешеходная». На 
Лыбедском бульваре работали лекторий 
«Движения первых» и мобильный Центр 
здоровья. 

Во время фестиваля территория буль-
вара была заполнена людьми, но теперь 
рязанцы будут приходить сюда не только 
по праздникам, а ежедневно, поскольку 
здесь есть чем и где заниматься. 

На фестиваль «Все сюда!» из Москвы 
приехали заместитель главы администра-
ции Президента России Максим Орешкин 
и министр спорта РФ Михаил Дегтярёв. 
Они были приятно удивлены тем, что в 
этот день происходило в центре Рязани. 

– Хочу поблагодарить губернатора 
Павла Викторовича Малкова и его коман-
ду за внимание к спорту. Весь Лыбедский 

бульвар наполнен спортивным содержа-
нием, – отметил Михаил Дегтярёв. 

– Моё впечатление формировалось с 
того времени, когда здесь вообще ниче-
го не было. Было протоптано буквально 
несколько тропинок. Мы здесь ходили и 
думали, как всё это обустроить. Мне сей-
час очень радост но видеть, что всё это ре-
ализовано. Смотрите, как много людей 
пришло на Лыбедский бульвар, чтобы 
поучаствовать во всех мероприятиях! – 
сказал, обратившись к гостям, губерна-
тор Павел Малков. 

отбор футбольных талантов
Как написал сразу после фестиваля в 
своём телеграм-канале заместитель пред-
седателя правительства Артём Никитин, 
«всё началось с того, что мы откликнулись 
на предложение ПФК ЦСКА и наших пар-
тнеров из Агентства стратегических ини-
циатив провести у нас серию отборочных 
тестирований юных рязанских футболис-
тов для занятий в Академии ЦСКА. От-
части «Все сюда!» стал репетицией перед 
традиционным августовским фестивалем 
креативных индустрий». 

Представители Академии ПФК ЦСКА 
работали в Рязани два дня. В первый день 
они отбирали ребят в крытом футбольном 
манеже, где было прохладно и комфорт-
но, а во второй – на стадионе «Спартак» 
при 30-градусной жаре. В шатре напро-
тив стадиона экс-полузащитник ЦСКА и 
сборной России Алан Дзагоев раздавал 

Все сюда!
НА ЛыБЕДСКОМ БУЛЬВАРЕ РЯЗАНИ  
ПРОшЁЛ ФЕСТИВАЛЬ, СОБРАВшИЙ 
НЕСКОЛЬКО ТыСЯЧ УЧАСТНИКОВ И ГОСТЕЙ

новоСти 
районов

с открытой душой
ИЗ РЯЗАНИ НА ДОНБАСС ОТПРАВИЛАСЬ 33-Я ГРУППА ВОЛОНТЁРОВ 

В олонтёры из Скопина бу-
дут работать в луганском 

военном госпитале. 

Нелли Александровна Меще-
рякова работает педагогом в Цен-
тре детского творчества и занима-
ется с учащимися начальной шко-
лы. Она едет в Луганский военный 
госпиталь впервые. 

– Я всё время думала, как бы 
туда попасть, но тут мне поз-
вонили и предложили поехать. 

Муж мою инициативу одобрил. 
В госпитале я буду выполнять 
любую работу, которая потре-
буется. Единственное, о чём 
переживаю – выдержу ли я мо-
рально, а физической работы я 
не боюсь, – говорит Нелли Ме-
щерякова.

Лилия Николаевна Дорогаева 
работает в Скопине председате-
лем контрольно-счётной комис-
сии (местная счётная палата). 
На Донбасс она едет уже в тре-

тий раз и берёт с собой подарки 
для бойцов.

– Я везу фигурки десантников, 
сшитые из ткани. Когда наша ско-
пинская рукодельница Наталья 
Пономарёва узнала, что мы едем в 
госпиталь, передала их для наших 
бойцов. Я думаю, что это будет не-
плохой подарок ко Дню ВДВ, – рас-
сказывает Лилия Дорогаева.

Лилия Николаевна считает, 
что волонтёры, которые приез-
жают в госпиталь помогать на-

шим бойцам, должны открыть им 
свою душу, относиться к ним как 
к своим сыновьям. Об этом долж-
ны помнить все, кто планирует 
поехать в качестве волонтера на 
Донбасс. 

Недостатка в волонтёрах, же-
лающих поехать в Луганский во-
енный госпиталь, в Рязани нет, а 
есть очередь, и запись в ней идёт 
уже на январь 2025 года. 

Вячеслав Астафьев Ф
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автографы. Там же каждый мог сфотог-
рафироваться с кубком УЕФА. 

На футбольном поле, где проходил от-
бор талантов, побывали заместитель гла-
вы администрации Президента России 
Максим Орешкин, министр спорта РФ Ми-
хаил Дегтярёв и губернатор Павел Малков. 
Они пообщались с тренерами Академии 
ПФК ЦСКА и юными футболистами. 

– Футбольный клуб ЦСКА придумал 
очень хорошую инициативу. Она сейчас 
будет тиражироваться по всей стране с 
поддержкой Министерства спорта Рос-

сийской Федерации. На стадион «Спар-
так» съехались ребята со всей Рязанской 
области, чтобы продемонстрировать, что 
они умеют, показать, какими качества-
ми обладают. Мы с ними поговорили. У 
ребят очень хорошее настроение, а это 
главное. За пределами Подмосковья это 
первый фестиваль. Здесь мы видим даже 
больший масштаб, нежели был в Москов-
ской области, – поделился впечатлениями 
Максим Орешкин. 

– Рязань – спортивный город. Я уви-
дел, что открываются новые спортивные 

объекты. Я благодарю руководство клуба 
ЦСКА за то, что они начинают проект по 
отбору талантливых детей в свою школу. 
В Рязани буквально на глазах рождают-
ся звёзды российского футбола, – сказал 
Михаил Дегтярёв. 

Михаил Владимирович сообщил о 
том, что Президент России Владимир 
Путин дал Минспорту РФ поручение ак-
тивнее развивать в стране детско-юно-
шеский спорт, и Рязань уже делает шаги 
в этом направлении. 

– Мы готовы реализовать все эти 
инициативы на территории Рязанской 
области. Для нас, действительно, очень 
многое значит спорт, мы стараемся его 
развивать. Я считаю, что каждый уголок 
должен какие-то спортивные активнос-
ти в себе нести. Благодарю клуб ЦСКА, 
Максима Станиславовича Орешкина и 
Минспорт России за поддержку и разви-
тие проекта «Все сюда!», – отметил Па-
вел Малков. 

Днём раньше в центре уличного 
спорта «Под мостом» проводились игры 
11 тандема Winline чемпионата России по 
баскетболу 3х3, где исполнительный ди-
ректор Российской федерации баскетбо-
ла Владимир Дячок благодарил губерна-
тора Павла Малкова за инициативу про-
вести финал чемпионата России именно 
в Рязани, что даст новый импульс в разви-
тии баскетбола в Рязанской области. 

Фото Дмитрия Осинина
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На первом этапе
областная Дума стала площаДкой Для обсужДения 
инвестиционного туристического проекта в солотче

в Рязанской област-
ной Думе состоялась 

встреча инициативной 
группы жителей солот-
чи с инвестором, кото-
рый намерен реализо-
вать проект по разви-
тию гостиничного ком-
плекса «Золотой оазис» 
(парк-отель «Паустов-
ский»). в обсуждении 
темы принял участие 
председатель комите-
та по социальным воп-
росам сергей Пупков, 
депутаты, представите-
ли исполнительных ор-
ганов власти региона, 
администрации города 
Рязани, экологи, жур-
налисты. 

Инвестор Дмитрий Гудзь 
представил первый этап реа-
лизации проекта. Он расска-
зал, что планируется органи-
зация пешеходных дорожек, 
разборная сцена для меро-
приятий, аллея писателей, ин-
фоцентр с данными про окру-
жающую местность, детская 
и волейбольная площадки, 
прокат, спортивные снаря-
ды. Местные жители по-раз-
ному относятся к реализации 
проекта: часть из них выска-
залась в его поддержку, дру-
гая инициативная группа не 
желает изменений на данной 
территории и передала соот-
ветствующее обращение.  

Многие солотчинцы вы-
разили свои жалобы на со-

стояние социальной инф-
раструктуры поселка, его 
благоустройство и уборку 
территории. Председатель 
комитета по социальным 
вопросам Сергей Пупков, 
который является депута-
том по данному округу, 
отметил, что существуют 
большие проблемы и с ха-
отичной застройкой на му-
ниципальных землях, и с 
архитектурой возводимых 
объектов. Он заявил о не-
обходимости подготовить 
совещание с приглашени-
ем ответственных лиц из 
администрации г. Рязани, 
контролирующих структур 
и обсудить весь комплекс 
вопросов по Солотче.

выгодная кооперация
м ежрегиональная 

промышленная ко-
операция – одно из ос-
новных условий дости-
жения технологическо-
го суверенитета России. 
она осуществляется пу-
тем создания кластеров. 
Рязанские предприятия 
принимают активное 
участие в межрегиональ-
ных кластерах. 

Вот свежий факт. Ми-
нистр промышленности и 
торговли Российской Феде-
рации А.А. Алиханов под-
писал приказ о включении 

лесопромышленного клас-
тера Республики Мордовия 
в реестр Минпромторга Рос-
сии. В рамках кластера будет 
организовано производство 
каркасно-панельных домов, 
а также домов из клееного 
бруса. Среди участников – 
рязанская компания «Ока-
Хольц», специализирующа-
яся на изготовлении и реа-
лизации пиломатериалов, 
погонажных изделий, ме-
бельного щита, древесных 
топливных брикетов.

Директор ГФРП Рязанс-
кой области Максим Жданов 
отметил, что лесопромыш-

ленный кластер Республики 
Мордовия стал четвертым 
межрегиональным промыш-
ленным кластером с участи-
ем предприятий Рязанской 
области, который аккреди-
тован в Минпромторге Рос-
сии. Предприятиям участни-
кам-промышленных класте-
ров доступен ряд федераль-
ных и региональных мер 
поддержки, направленных 
на стимулирование произ-
водства импортозамещаю-
щей промышленной про-
дукции.

Юрий Петров

системная работа
веДЁтся в регионе по реализации нацпроектов

заместитель предсе-
дателя правительства 

области Юлия Швакова 
провела очередное за-
седание рабочей группы 
по решению вопросов, 
связанных с реализа-
цией нацпроекта «бес-
пилотные авиационные 
системы». обсуждены 
результаты участия  
команды Рязанской об-
ласти в проектно-обра-
зовательном интенсиве 
«Архипелаг 2024», кото-
рый проходил на саха-
лине, а также процесс 
подготовки квалифици-
рованных кадров для 
отрасли. 

Напомним, в этом году со-
здана региональная Федера-

ция гонок дронов. И на «Ар-
хипелаге» рязанцы прини-
мали участие в таких гонках. 
Кроме того, они показали не-
плохой результат в учениях 
по гражданским сценариям 
применения беспилотных 
авиасистем: наша команда, 
в числе лучших 17, выполни-
ла техзадание в системе по 
15 сценариям. Представите-
ли региона приняли участие 
в демонстрационных поле-
тах, провели презентацию 
Аэрокосмической долины и 
научно-производственного 
центра «ПРОТОС». 

На встрече также рас-
смотрели вопрос подготовки 
квалифицированных кадров 
для беспилотных авиасистем 
в контексте разработанных 
на «Архипелаге 2024» сце-

нариев гражданского при-
менения дронов. Касаясь 
вопросов подготовки ква-
лифицированных кадров, 
Юлия Швакова напомнила, 
что Рязанская область вошла 
в число 30 субъектов, участ-
вующих в пилотном проекте 
по оснащению учебных за-
ведений оборудованием для 
обучения в сфере разработ-
ки, производства и эксплуа-
тации беспилотников. Сей-
час в 17 школах и Рязанском 
колледже электроники ве-
дется разработка образова-
тельных программ, обучение 
педагогов, закупка оборудо-
вания, ремонт в помещени-
ях. В результате будет созда-
но 17 специализированных 
классов (кружков) в школах 
и один центр практической 

подготовки на базе колледжа. 
Обучение стартует 1 сентяб-
ря текущего года.

«В этом году в колледже 
электроники открыты специ-
альные образовательные про-
граммы. Обучение начнется 
с 1 сентября, всего планиру-
ется прием 155 человек. Рас-
смотрим варианты подготов-
ки специалистов в сфере БАС 
в колледже по запросу рабо-
тодателей», – добавила Юлия 
Александровна.

Добавим, что недавно на 
совещании с участием руко-
водства минэкономразвития 
региона, Рязанского государс-
твенного радиотехнического 
университета, промышлен-
ных предприятий обсудили 
вопросы, связанные с реали-
зацией на базе этого вуза на-

учно-образовательного про-
екта «Передовые инженерные 
школы». Цель проекта – обес-
печение резидентов Аэрокос-
мической долины, научно-
производственного центра 
«ПРОТОС» квалифицирован-
ными специалистами.

Решаются и оперативные 
вопросы технического осна-
щения. Рязанской области 
предоставлено федеральное 
финансирование на закупку 
в 2024 году БАС для исполь-
зования в лесном хозяйстве. 
Региону выделены беспилот-
ные системы модели «Гео-
скан -801» на сумму более 20 
млн рублей, которые особен-
но необходимы в пожароо-
пасный период.

Юрий Петров

Память сердца
не Дает забыть о погибших на Донбассе Детях

в Рязани почтили па-
мять детей, погиб-

ших в Донбассе и пригра-
ничных регионах. Акция 
прошла во Дворце моло-
дежи. День памяти детей 
– жертв войны в Донбас-
се по всей стране прохо-
дит 27 июля, эта скорб-
ная дата была установ-
лена в 2022 году главой 
Донецкой Народной Рес-
публики Денисом Пуши-
линым.

Перед участниками ак-
ции выступила заместитель 
министра территориальной 
политики Рязанской облас-
ти Наталья Артонкина. По 
ее словам, в настоящее время 
проводится большой комп-
лекс мероприятий по подде-
ржке Донбасса и Новороссии, 
расширяется взаимодействие 
между молодёжными и обще-
ственными организациями 
Рязанской области и новых 
регионов.

Гибель ребенка – это ог-
ромная трагедия. Отмечено, 
что с 2014 года в Донбассе по-
гибло более 280 детей, свыше 
730 получили ранения и уве-
чья. Со скорбью говорили об 
этом во время акции замести-
тель председателя Рязанской 
городской Думы, вдова Героя 
России Анна Иванова, вете-
ран боевых действий, участ-
ник СВО Виктор Кучеренко, 
заместитель начальника ка-
федры Рязанского гвардей-
ского воздушно-десантного 
командного училища имени 
генерала армии В.Ф. Марге-
лова, ветеран боевых дейс-
твий, участник СВО Роман 
Иголкин, председатель об-
ластного отделения «Россий-
ского детского фонда» Люд-
мила Пахольченко, депутат 
Рязанской гордумы Татьяна 
Шпортун, сотрудник мест-
ного отделения «Движения 
первых» Виктория Аронова. В 
акции приняли участие член 
Общественной палаты РФ 

Ольга Воронова и другие. 
Как подчеркнула Анна 

Иванова, у погибших детей 
возможность на счастливое 
будущее и светлую жизнь 

несправедливо отобрали аг-
рессоры киевского режима. 
Мы не должны забывать об 
этом и еще больше должны 
беречь жизни своих близ-

ких. В единстве – залог на-
шей победы над нацистами, 
наша сила. 

Юрий Евстифеев

Энергия побед для чистого берега

жители елатьмы,  
команда социально-

го проекта «Энергия по-
бед», работающего под 
патронажем компании 
еЛАМеД, сотрудники ела-
томского приборного за-
вода, волонтеры Ресурс-
ного центра (инициаторы 
акции поддержки соци-
альных проектов Рязанс-
кой области #добрыйре-
гион62), Клуб участников 
Премии #МЫвМесте Ря-
занской области, пред-
ставители Добро.Центра 
из Касимова объедини-
лись для совместной ак-
ции по благоустройству 
дикого пляжа на терри-
тории посёлка елатьма. 

По словам Екатерины 
Щепетовой, сотрудника Ре-
сурсного центра поддержки 
добровольчества Рязанской 
области, «волонтеров Рязан-
ской области отличает очень 
высокая активность, которая 
не ослабевает даже в период 
летних каникул и отпусков».

Волонтеры экологии ре-
шают несколько проблем род-
ного края: благоустройство и 
очистка прибрежной террито-
рии Оки и привлечение вни-
мания к риску купания на не-
оборудованных пляжах.

Статистика несчастных слу-
чаев на воде в этом году тре-
вожная. Жаркое лето превра-
щает в магнит практически лю-
бую реку, пруд или озеро. Для 
спокойного отдыха водоем дол-
жен быть чист, благоустроен, 
дно исследовано и расчищено, 
обеспечено присутствие спа-
сателя. Такой комплекс невоз-
можно организовать на каж-

дом «диком пляже», но в наших 
силах повлиять на изменение 
ситуации в лучшую сторону.

Инициатива мероприятия 
принадлежит компании ЕЛА-
МЕД (АО «Елатомский прибор-
ный завод»). Социальная поли-
тика предприятия направлена 
на поддержку и реализацию 
общественно значимых про-
ектов. Например, медиапроект 
«Энергия побед» получил уже 
международный статус. В его 
основу легли фильмы, рассказы 
и фотоэкспедиции с историями 
реальных людей, которые не 
боятся идти к осуществлению 
мечты и жить яркой жизнью, 
несмотря на болезни, возраст 
и бытовые сложности.

Но вернемся на берег 
Оки, в Елатьму. Работа по 
благоустройству здесь кипе-
ла несколько дней, объеди-
няя работников предпри-
ятий, школьников, студен-

тов, серебряных волонтеров 
и просто неравнодушных 
жителей. Добровольцы по-
могают превращать Елатьму 
в современный, экологичный 
моногород, место, удобное 
для жизни. Очистка берега – 
один из шагов в этом направ-
лении. Результатом совмес-
тного труда стал не просто 
чистый берег, а комфортное 
и безопасное место отдыха. 

По-настоящему хороший 
труд должен завершаться хо-
рошим отдыхом. После ак-
ции для волонтёров из Рязани 
подготовили экскурсионную 
программу по достопримеча-
тельностям Елатьмы и терри-
тории Елатомского прибор-
ного завода.

Оксана Клементьева
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круглый стол в РГУ 

имени с.А. есенина пос-
вятили 80-летию осво-
бождения белоруссии от 
немецко-фашистских за-
хватчиков и актуальным 
вопросам развития союз-
ного государства.

В работе круглого стола 
участвовали представители 
рязанских вузов, государс-
твенных и общественных ор-
ганизации России и Белару-
си, ветераны Вооруженных 
сил, представители «Боевого 
братства» и Российского во-
енно-исторического обще-
ства, члены региональной 
Общественной палаты, со-
трудники учреждений обра-
зования и культуры.

Темами выступлений и 
докладов были: операция 
«Багратион» по освобож-
дению Белоруссии как об-
разец военной стратегии и 
тактики, 80-летие освобож-
дения города-героя Бреста – 
побратима Рязани, 10-летие 
подписания соглашения о 
сотрудничестве Рязани и 
Бреста, развитие побратим-
ских связей между городами 
Скопин и Столин (Брестская 

область), Союзное государс-
тво как объект информаци-
онной войны Запада про-
тив России и Республики 
Беларусь.

Участников круглого сто-
ла «Россия – Беларусь: вмес-
те в борьбе с нацизмом» при-
ветствовали и по тематике 
обсуждения выступили член 
Общественной палаты РФ и 
научного совета Российского 
военно-исторического обще-
ства, профессор РГУ имени 
С.А. Есенина Ольга Вороно-
ва, проректор по цифровому 
развитию и инновационной 
деятельности вуза Александр 
Асаев, заместитель министра 
территориальной политики 
региона Наталья Артонкина, 
первый заместитель главы 

муниципального образова-
ния – город Рязань, предсе-
дателя Рязанской гордумы 
Антон Астафьев, председа-
тель Общественной палаты 
области, директор библиоте-
ки имени Горького Наталья 
Гришина, руководитель На-
ционально-культурной ав-
тономии «Белорусы Рязани» 
Александр Фёдоров, и.о. гла-
вы администрации Скопина 
Ирина Ланина, проректор по 
научно-методической рабо-
те Университета Националь-
ной академии наук Белару-
си, кандидат исторических 
наук, доцент Дмитрий Ма-
зарчук (в режиме видеокон-
ференцсвязи). 

Людмила Трухина

п ять-шесть лет назад 
мошенники прос-

то звонили по телефону 
и требовали от руково-
дителей предприятий и 
фирм перечисления де-
нег за проведение плат-
ной проверки. теперь всё 
сложнее. Как сообщила 
нашей редакции руково-
дитель Государственной 
инспекции труда в Рязан-
ской области З.А. Митро-
хина, отмечаются не еди-
ничные случаи направ-
ления так называемыми 
«инспекторами трудовой 
комиссии» распоряжений 
о проведении проверки. 

По её словам, появились 
признаки неправомерного 

получения неустановленны-
ми лицами документов, дис-
кредитации госорганов.

З.А. Митрохина предуп-
реждает руководителей и 
специалистов предприятий 
и организаций региона, что 
учет проводимых законных 
проверок осуществляется в 
Едином реестре контроль-
ных (надзорных) меропри-
ятий. Типовые формы ре-
шений на проведение кон-
трольного (надзорного) ме-
роприятия утверждены при-
казом Министерства эконо-
мического развития страны. 
На решении должен быть 
QR-код, позволяющий пе-
рейти на запись в Едином 
реестре контрольных (над-
зорных) мероприятий, ука-

заны ФИО и должность чи-
новника, готовившего про-
ект, контактный телефон, 
электронный адрес с доме-
ном госорганов. 

Без такого решения све-
дения могут быть запроше-
ны при расследовании не-
счастного случая, в процес-
се производства по делу об 
административном право-
нарушении. В случае сомне-
ния в подлинности запроса 
или распоряжения о провер-
ке можно обратиться в Го-
сударственную инспекцию 
труда в Рязанской области 
по телефону горячей линии – 
8-910-901-03-00 ежедневно с 
8.30 до 17.30.

Юрий Петров

Липовые проверки
появились мошенники, выДаЮщие себя  
за инспекторов труДа
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П одписано соглаше-
ние между регио-

нальным министерством 
экономического разви-
тия и союзом «Торгово-
промышленная палата 
Рязанской области».

Предметом соглашения 
является сотрудничество в 
сферах промышленной по-
литики, экономики, стра-
тегического планирования, 
инновационной деятельнос-
ти, развитие МСП, внешне-
экономической и торговой 
деятельности. 

Вот как охарактеризова-
ла на своей странице «ВКон-
такте» взаимодействие с ря-
занской ТПП заместитель 
председателя правительс-
тва области Юлия Швакова: 
«В этом году с приходом на 

пост президента Людмилы 
Анатольевны Козловой про-
изошла полная перезагрузка 
региональной ТПП. Сформи-
рована прозрачная структу-
ра управления, продуктив-
но работают все созданные 
16 комитетов по различным 
направлениям экономичес-
кой деятельности. Диверси-
фицированы услуги палаты, 
к ним добавились 10 новых, 
крайне востребованных у 
бизнеса, в том числе юриди-
ческие услуги, подготовка 
тарифных дел, консультаци-
онная поддержка участни-
ков внешнеэкономической 
деятельности в сфере между-
народных расчетов. На пло-
щадке Палаты открыта Об-
щественная приемная Упол-
номоченного по защите прав 
предпринимателей. Только 

за пять месяцев этого года 
к ТПП присоединились бо-
лее 200 бизнесменов (всего 
она объединяет больше 1000 
коммерческих организаций 
и индивидуальных предпри-
нимателей). Думаю, это ин-
дикатор доверия.

ТПП активно взаимодейс-
твует с правительством Ря-
занской области, Агентством 
развития бизнеса. Вместе мы 
работаем над продвижением 
системы господдержки биз-
неса. Отмечу, что мер подде-
ржки очень много и помочь 
предприятиям разобраться 
в них и подобрать подходя-
щие – первоочередная зада-
ча. Рязанская ТПП проактив-
но предлагает бизнесу все 
имеющиеся ресурсы по соот-
ветствующему соглашению 
с региональным Агентством 

развития бизнеса, в том чис-
ле работая в районах облас-
ти. Представительства Пала-
ты открыты в Касимовском и 
Скопинском районах, Сасовс-
ком муниципальном округе, 
подписаны соглашения о со-
трудничестве с администра-
циями Касимова, Скопина, 
Михайловского и Скопинско-
го районов, Сасовского муни-
ципального округа.

Важное направление на-
шей совместной работы – вы-
работка решений по норма-
тивно-правовому регулиро-
ванию, прежде всего, в сфере 
малого и среднего бизнеса. С 
экспертами ТПП Рязанской 
области формируем предло-
жения по развитию льготно-
го кредитования, созданию 
производственной инфра-
структуры, стимулированию 

долгосрочного спроса на 
продукцию.

Вместе с ТПП участвуем 
в организации и проведении 
межрегиональных бизнес-
миссий, выставок, форумов, 
круглых столов и других ме-
роприятий. Они решают та-
кие задачи, как расширение 
сбыта, поиск совместных ре-
шений и информирование 
предпринимателей по на-
сущным вопросам – налого-
вому учету, кадровому дефи-
циту, правовому регулиро-
ванию, выполняют объеди-
няющие и мотивирующие 
функции.

Правительство региона 
поддерживает такие проек-
ты ТПП, как программа «За-
бота», Школа начинающего 
предпринимателя с привле-
чением инвалидов, ветера-
нов СВО, проект «Наставни-
чество», предусматриваю-
щий поиск сотрудников для 
предпринимателей из числа 
студентов. Кроме того, со-
здана Гильдия строителей 

для взаимодействия с ми-
нистерством строительства, 
в планах открытие Школы 
талантов России и многое 
другое».

«Должен отметить, что 
сейчас очень активно ведем 
совместную работу с ТПП, – 
сказал министр экономи-
ческого развития области 
Андрей Ворфоломеев. – Сре-
ди приоритетных направле-
ний – поддержка бизнеса с 
параллельной выработкой 
экспертных решений по нор-
мативно-правовому регули-
рованию в первую очередь 
МСП, работа с муниципа-
литетами и совместное уп-
равление проектами. И, ко-
нечно, хочу поблагодарить 
лично президента Торгово-
промышленной палаты Ря-
занской области Людмилу 
Анатольевну Козлову и ее 
команду за совместную рабо-
ту. Всегда приятно работать 
с профессионалами, с людь-
ми, которые знают и уважа-
ют свое дело».
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экономика

Заместитель предсе-
дателя правительства 

Рязанской области Юлия 
Швакова поделилась с 
участниками Кавказско-
го инвестиционного фо-
рума, который на днях 
прошел в столице Чечен-
ской Республики Гроз-
ном, опытом развития 
экономики региона в ус-
ловиях санкций. Форум 
собрал более двух тысяч 
участников не только из 
России, но также из стран 
ближнего зарубежья.

«Сегодня Кавказский ин-
вестиционный форум – перс-
пективная площадка, которая 
растет так же стремительно, 
как и регион проведения ме-
роприятия. КИФ поддержива-
ет благоприятный имидж Се-
веро-Кавказского федераль-
ного округа, демонстрирует 
его ресурсный потенциал и 
инвестиционную привлека-
тельность», – отметил Алек-
сандр Новак, заместитель 
председателя правительства 

России, председатель орга-
низационного комитета по 
подготовке и проведению 
Кавказского инвестиционно-
го форума.

«Рязанская область, как и 
вся страна, столкнулась с но-
вой реальностью: почти 17 
тысяч санкций серьезно пов-
лияли на экономику, – под-
черкнула, выступая перед 
участниками форума, Юлия 
Швакова. – Однако мы спра-
вились благодаря принятым 
мерам, способствующим 
адаптации к изменившимся 
условиям. Промышленность 
и сельское хозяйство, темпы 

строительства и инвестиции, 
доходы населения продолжа-
ют рост».

Юлия Александровна 
подробно осветила все на-
правления системной эконо-
мической работы. Так, обра-
батывающие производства 
обеспечивают почти треть 
валового регионального 
продукта и занятости. Наша 
сильная сторона – разнопла-
новые предприятия, отсутс-
твие монозависимости. В 
регионе развиваются такие 
инструменты, как льготное 
кредитование, формирова-
ние производственной ин-
фраструктуры, стимулиро-
вание долгосрочного спроса 
на продукцию. В промыш-
ленности созданы 13 клас-
теров, участникам которых 
доступны меры поддержки 
Фонда развития промыш-
ленности.

Особое внимание уделя-
ется поддержке высокотех-
нологичных производств, на-
уке. На территории региона 
созданы Аэрокосмическая 

долина и НПЦ «ПРОТОС». 
Работа в Аэрокосмической 
долине ведется в партнерс-
тве с МАИ, Роскосмосом, 
Ростехом, ведущими рязан-
скими вузами. Там уже 60 
резидентов с высокотехноло-
гичными проектами в сфере 
аэрокосмических, биомеди-
цинских и информационных 
технологий, электроники и 
радиотехники. «ПРОТОС» 
также задействован в созда-
нии беспилотных авиацион-
ных систем.

Не оставлен без внима-
ния региона малый и сред-
ний бизнес. Сформирована 
инфраструктура поддержки: 
помощь предпринимателям 
предоставляется в режиме 
«одного окна» через Агентс-
тво развития бизнеса. «Под-
ключаем малый и средний 
бизнес ко всем большим про-
ектам, ведь именно малые 
производственные компании 
сегодня готовы быстро заме-
нить иностранные аналоги 
в своих нишах, – добавила 
Юлия Швакова. – Благодаря 

господдержке только за про-
шлый год создано 8300 новых 
небольших компаний».

Активно работают экспор-
теры региона. Продукция с ря-
занской маркой поставляется 
в более чем 100 стран мира, 
причем 90% объема – это не-
сырьевые, неэнергетические 
товары. За прошлый год объ-
ем поддержанного государс-
твом экспорта Рязанской об-
ласти увеличился на 37%, а 
несырьевого – на 65%.

Юлия Швакова подроб-
но остановилась и на вопро-
сах обеспечения экономики 
кадрами. Сегодня в регионе 
на одного безработного при-
ходится семь вакансий. Толь-
ко потребность предприятий 
обрабатывающей промыш-
ленности составляет 9 тысяч 
специалистов, под реализа-
цию инвестиционных про-
ектов требуется еще поряд-
ка 20 тысяч человек. «В про-
шлом году разработали ре-
гиональную программу, на-
правленную на подготовку и 
привлечение кадров, создали 
специальный Координацион-
ный центр, – сообщила Юлия 
Александровна. – Целевое 
обучение в учебных заведе-
ниях, профориентационная 
работа, сотрудничество вузов 

и колледжей с предприяти-
ями в рамках федеральной 
программы «Профессиона-
литет» способствуют тому, 
чтобы молодежь оставалась 
работать в области. Програм-
ма также предусматривает 
выплату «подъемных», по-
мощь в погашении ипотеки, 
компенсацию части аренды 
жилья для работников».

Юлия Швакова привела 
такой факт. С октября 2022 
года на предприятиях ра-
диоэлектронной промыш-
ленности Рязанской облас-
ти прирост кадров составил 
около 1000 человек.

«Для достижения целей 
развития важен постоянный 
контакт с бизнесом, – сказала 
Юлия Александровна. – Это 
касается административно-
го, налогового и таможенно-
тарифного регулирования, 
мер господдержки. Большую 
помощь в этих вопросах ока-
зывают бизнес-объединения, 
включая наши региональные 
ассоциации. На мой взгляд, 
у регионов сейчас есть воз-
можности, инструменты и 
компетенции для преодоле-
ния внешних и внутренних 
ограничений. Мы работаем 
по всем направлениям и до-
стигаем результатов».

экспортёры года
Кто они на Рязанщине?

как сообщила заместитель председателя правительства 
области Юлия Швакова, объявлены результаты регионально-
го этапа конкурса «экспортер года – 2023».

Победителями в номинациях для крупных экспортно ориен-
тированных компаний стали Рязанский завод металлокерами-
ческих изделий («экспортер года в сфере промышленности»), 
ФПк «Бимар» («экспортер года в сфере агропромышленно-
го комплекса»), нПП «Тепловодохран» («экспортер года в 
сфере высоких технологий»), «ЛазерВерк» («экспортер года 
в сфере услуг»), «Точинвест» («Трейдер года»), «эРа» («новая 
география»). 

«Лучших определила конкурсная комиссия, включающая 
представителей министерства экономического развития Ря-
занской области, региональных агентства развития бизнеса и 
Торгово-промышленной палаты, а также победителя прошлого 
года в номинации «экспортер года в сфере промышленнос-
ти» – компанию «ЗВк «БЕРВЕЛ», – добавила заместитель пред-
седателя правительства области Юлия Швакова. – эксперты 
оценили объемы поставок, количество отгрузок, географию 
внешнеторговой деятельности, номенклатуру товаров и услуг, 
участие в международных выставках и бизнес-миссиях. Ранее 
определились лучшие экспортеры из представителей малого и 
среднего бизнеса. Федеральный конкурс помогает успешным 
экспортерам заявить о себе и распространить лучшие прак-
тики в сфере международной торговли. многие конкурсанты 
вышли на экспорт или расширили географию поставок благо-
даря господдержке».

качество – на высоте
Названы лучшие рязанские товары

Подведены итоги регионального этапа ежегодного Всерос-
сийского конкурса «100 лучших товаров России». В этом году 
на федеральный этап конкурса выдвинуто 33 наименования 
продукции и услуг от 17 компаний и индивидуальных предпри-
нимателей региона.

«В номинациях представлены продовольственные и про-
мышленные товары, продукция производственно-технического 
назначения, услуги для населения и услуги производственно-
технического назначения, – сообщила на своей странице в 
соцсети «Вконтакте» заместитель председателя правительства 
области Юлия Швакова. – отмечу среди постоянных участни-
ков конкурса амк «Рязанский», Рязанский приборный завод, 
Ряжский авторемонтный завод. Впервые в этом году претендуют 
на высокую оценку компании «Гранат» (кораблинский район), 
«Графика» (Шиловский район), «эРа» (Рязань), касимовский 
картофелеперерабатывающий комбинат, СППк «Ермолово» 
(касимовский район).

Участники оценивались на соответствие нормативным тре-
бованиям к безопасности и качеству. В том числе рассматрива-
лись такие показатели, как управление качеством продукции на 
предприятии, экологические документы товаропроизводителя, 
документы по ресурсосбережению и энергосбережению, уро-
вень безопасности труда на производстве, привлекательность 
продукции для покупателя в сравнении с аналогами, обеспе-
чение импортозамещения.

С начала действия программы в 1998 году лауреатами и 
дипломантами конкурсов стали 769 видов продукции и услуг 
рязанских предприятий. Реализация программы помогает пот-
ребителям сделать правильный выбор, а компании ориентиру-
ет на использование современных механизмов обеспечения 
высокого качества и безопасности продукции и услуг.

состав продукта, конкретно-
го производителя или импор-
тера. Но и при реализации 
«Честного знака» требуется 
технологическая независи-
мость, появление на рынке 
конкурентоспособного оте-
чественного оборудования, 
которое будет отвечать всем 
запросам потребителей. 

В частности, Михаилу Ми-
шустину и Антону Алиханову 
на «Иннопроме-2024» расска-
зали о камере технического 
зрения, разработанной ря-
занской компанией «Квант-
рон Групп» специально для 
считывания кодов на высо-
коскоростных производс-

твенных линиях. Отмечено, 
что камера является полно-
ценной программно-аппарат-
ной платформой, способной 
адаптироваться к требовани-
ям заказчика. ТАСС привело 
комментарий генерального 
директора ООО «Квантрон 
Групп» Максима Шадрина: 
«Патентованные технологии 
обнаружения фрагментов 
изображения и чтения кодов, 
собственный разработанный 
NPU (нейронный процессор 
на программируемой логике) 
обеспечивают независимость 
от импортных решений, что 
особенно важно для россий-
ских предприятий». 

Эффективный менеджмент
В нЁм – СЕкРЕТ УСПЕха моЛодых РяЗанСких ПРЕдПРинимаТЕЛЕй

Материалы полосы подготовил Юрий Евстифеев.  
Фото предоставлены предприятиями 

на главной про-
мышленной вы-

ставке России «Ин-
нопром-2024», 
 прошедшей в Екате-
ринбурге, продемонс-
трирован инновацион-
ный потенциал регио-
на. Компания «Кван-
трон Групп» была 
среди участников эк-
спозиции, представ-
ленной на коллектив-
ном стенде Рязанской 
области. Основанная в 
2010 году, эта компа-
ния быстро добилась 
всероссийской извест-
ности.

Вот только один из приме-
ров. На выставке «Иннопром-
2024», по сообщению ТАСС, 
председателя правительства 
Российской Федерации Ми-
хаила Мишустина и министра 
промышленности и торговли 
страны Антона Алиханова за-
интересовало отечественное 
оборудование, способное по-
мочь в реализации государс-
твенной системы маркировки 
товаров «Честный знак».

Напомним, российская 
программа для борьбы с кон-
трафактом «Честный знак» 
создана, кроме всего прочего, 
для удобства соотечественни-
ков. Запланировано, что лю-
бой человек, имеющий соот-
ветствующее мобильное при-
ложение в гаджете, сможет 
отсканировать код нужного 
товара, узнать срок годности, 

У стенда компании «Квантрон Групп»  

Гендиректор ООО «Квантрон Групп»  
Максим Шадрин

На выставке в Дубае

Как преодолеваем санкции
РЕГион иСПоЛьЗУЕТ СВои ВоЗможноСТи, чТоБы СПРаВиТьСя С ТРУдноСТями

Очень нужная палата
РоЛь РяЗанСкой ТПП В жиЗни РЕГиона ВоЗРаСТаЕТ

Создание такой камеры – 
далеко не единичный успех 
компании. С этого года софт 
Kvantron Smart включен в ре-
естр российского програм-
много обеспечения. Такое ре-
шение принято Министерс-
твом цифрового развития, 
связи и массовых коммуни-
каций Российской Федера-
ции. Kvantron Smart – это ли-
нейка программ для управле-
ния системами маркировки и 
прослеживания товаров.

Кроме того, компания 
«Квантрон Групп» стала учас-
тником сообщества РУС-
СОФТ – наиболее влиятель-
ного объединения компа-
ний-разработчиков програм-
много обеспечения в России, 
представляющего всю индус-
трию разработки ПО в стра-
не. Достаточно сказать, что в 
РУССОФТ входит более 340 

ИТ-компаний со штатом свы-
ше 85 000 высококвалифици-
рованных сотрудников.

Но, пожалуй, одного из 
самых значимых успехов 
«Квантрон Групп» в этом году 
добилась у себя на родине, в 
Рязанской области. 

– 3 июня 2024 года наша 
компания «Квантрон Групп» 
получила статус резиден-
та инновационного науч-
но-технологического центра 
«Аэрокосмическая иннова-
ционная долина», – сказал 
Максим Шадрин. – Считаем 
данное событие очередным 
подтверждением наших рас-
тущих опыта и квалификации 
в области машинного зрения 
и машинного обучения. 

Напомним, ИНТЦ «Аэро-
космическая инновационная 
долина» создан в Рязани по 
поручению Президента Вла-
димира Путина в соответс-
твии с постановлением Пра-
вительства Российской Феде-
рации. Партнерами проекта 
являются Рязанский государс-
твенный радиотехнический 
университет имени В.Ф. Утки-
на, Рязанский государствен-
ный медицинский универ-
ситет имени академика И.П. 

Павлова, а также правитель-
ство Рязанской области.

На главной промышлен-
ной выставке страны «Ин-
нопром-2024» инновацион-
ную продукцию нашего ре-
гиона представляли только 
компании-резиденты «Аэро-
космической долины». Как от-
мечается в справке областного 
министерства экономическо-
го развития, «Квантрон Групп» 
демонстрировала аппаратно-
программный комплекс для 
визуального контроля качес-
тва ПЭТ-преформ. Комплекс 
позволяет в режиме реально-
го времени в потоке анализи-
ровать качество ПТ-преформ 
по 12 типам дефектов, таким 
образом не допуская отпуск 
бракованной продукции поку-
пателям. На областном стенде 
был выставлен и аппаратно-
программный комплекс ин-
спекции нефтяных щелевых 
противопесочных фильтров.

И это не случайно. На про-
тяжении многих лет «Кван-
трон Групп» сотрудничает с 
областным правительством, 
участвует в презентациях, вы-
ставках, совещаниях на фе-
деральном и региональном 
уровнях очень часто. Это яв-

ляется для предпринимателей 
и особого рода менеджмен-
том – продвижением своей 
продукции на рынки. Без та-
кого менеджмента компании 
«Квантрон Групп» не обой-
тись. Продукция-то иннова-
ционная: соединяющая труд 
и ученых, и изобретателей, и 
рационализаторов, и хозяйс-
твенников, и экономистов. 

Впрочем, Максима Шад-
рина в регионе заметили 
чуть ли не с первых его ша-
гов в бизнесе. В радиотехни-
ческом университете он за-
кончил почти одновремен-
но два факультета и получил 
две специальности: инженер-
электронщик и программист. 
Создав после окончания вуза 
свое предприятие, Максим 
получил грант по програм-
ме УМНИК, софинансируе-
мой федеральным Фондом 
содействия инновациям и 
из областного бюджета. В 
2016 году Шадрин вошел в 
число победителей конкурса 
«Старт», проводившегося тем 
же Фондом. Максим – яркий 
пример того, что вовлечение 
молодежи в инновационную 
деятельность – один из при-
оритетов для региона.
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27 июля 2024 года ушел из жизни 
замечательный человек, профес-
сионал своего дела, генеральный 
директор ГУП РО «Рязанская об-
ластная типография»
Василий Михайлович Чудинин.
Василий Михайлович прошел 
большой трудовой путь от рядо-
вого работника до руководителя 
областной типографии. Более 50 
лет своей трудовой деятельности 
он посвятил нашему предпри-
ятию и развитию полиграфии в 
Рязанской области в целом.
В 2022 году Василий Михайлович 
был назначен на должность ге-
нерального директора ГУП РО «Рязанская областная типография». 
Под его руководством за короткий срок предприятие из разряда 
убыточного вышло на новый уровень своего развития. Неоценим 
его личный вклад в дело сохранения типографии и коллектива. Он 
очень любил свою работу и умел найти выход из любой сложной 
ситуации. Прекрасные деловые и человеческие качества, принци-
пиальность и требовательность к себе, забота о коллективе позво-
лила Василию Михайловичу заслужить искреннее уважение коллег, 
деловых партнеров, руководства города и Рязанской области, ми-
нистерств и ведомств. 
Об этом свидетельствуют и многочисленные награды: Почетная 
грамота Министерства связи и массовых коммуникаций Российс-
кой Федерации, Почетная грамота Губернатора Рязанской области, 
Почетный знак Губернатора Рязанской области «Благодарность от 
земли Рязанской», Почетная грамота Рязанской областной Думы, 
множество благодарственных писем от органов власти и партне-
ров.
Василий Михайлович прожил яркую жизнь, всегда имел активную 
позицию, его отличали глубокая человечность, высокий профессио-
нализм, жизнелюбие и оптимизм. 
Светлая память о Василии Михайловиче Чудинине навсегда оста-
нется в наших сердцах. 

Коллектив ГУП РО «Рязанская областная типография»

Совет ветеранов Железнодорожного района г. Рязани глубоко 
скорбит по поводу ухода из жизни участницы Великой Отечествен-
ной войны 1941-1945 гг. 

нины Михайловны ПугаЧ
и выражает соболезнование её родным и близким. 

Администрация муниципального образования Заокское сельское 
поселение, жители сёл Заокское и Коростово скорбят в связи с 
кончиной своего земляка, директора Рязанской областной типо-
графии 

Василия Михайловича Чудинина
и выражают глубокие соболезнования родным и близким покой-
ного. Память о добром и светлом человеке навсегда останется в 
наших сердцах. 

Коллектив газеты «Рязанские ведомости» выражает глубокие со-
болезнования родным и близким в связи со смертью генерального 
директора ГУП РО «Рязанская областная типография» 

Василия Михайловича Чудинина.
Ушёл из жизни настоящий профессионал, знавший все тонкости 
полиграфического дела, много сил отдавший предприятию, кото-
рое стало для него родным. Его ценили сотрудники, коллеги-поли-
графисты, издатели за преданность делу, отзывчивость, готовность 
всегда прийти на помощь. 

Встречают по одёжке

В Государственном 
музее-заповеднике 

С.А. Есенина в констан-
тинове на минувшей не-
деле прошёл фестиваль 
«Мода и дизайн сквозь 
континенты», где отечес-
твенные и зарубежные 
модельеры в сотрудни-
честве с «Домом латинс-
кой Америки» презенто-
вали свои работы.

ЗнАкоМИМСя 
Проходим по берёзовой аллее 
и оказываемся на площадке, 
откуда взгляду открываются 
поля в дымке. А перед нами 
разворачивается дефиле двух 
культур. Здесь славянские 
алые кички (головные убо
ры) и расписные девичьи 
наряды рязанских уездов. И 
тут же – современный взгляд 
на колумбийские традиции 
от латиноамериканских мо
дельеров. Как здесь оказа
лись далекие гости, и почему 
именно село Константиново 
стало площадкой для модно
го показа? 

Фестиваль организован 
министерством экономи
ческого развития региона и 
Агентством развития бизнеса 
Рязанской области по поруче
нию губернатора Павла Мал
кова. Представители стран 
Латинской Америки уже не 
первый год сотрудничают с 
Россией и активно изучают 
нашу культуру. Демонстрация 
модных этнических решений 
становится ключевой точкой 
знакомства, ведь не зря су
ществует русская поговорка: 
«Встречают по одежке, а про
вожают по уму». У гостей и 
рязанцев появляется возмож
ность проникнуться стилем, 
модными тенденциями дру
гой страны, чтобы через яр
кие образы познакомиться с 
ее историей и традициями. 

Почему «свидание» назна
чено на родине поэта? Сергей 

Есенин известен за рубежом 
и очаровывает сердца ино
странцев. К тому же, как из
вестно, наш поэт одевался со 
вкусом, по моде. А еще лю
бил путешествовать, изучать 
культуры разных народов, о 
чем рассказывал в своих про
изведениях. Выходит, как не
льзя лучшее решение – про
вести международный фести
валь в его родном краю!

кРАСнА РяЗАнь 
Начался показ с нарядов ря
занских модельеров. Сергей 
Глебушкин – известный в 
России собиратель и иссле
дователь русского костюма. 
Его модели одна за другой 
демонстрируются на сцене: 
в них пестрые краски Ми
хайловского, Скопинского, 
Касимовского уездов. Кол
лекция «Посвящение жен
щине» состоит из подлинных 
нарядов рязаночек XIX века, 
собранных в экспедициях по 
сёлам и деревням Рязанской 
области. 

После музыкальной пау
зы от ансамбля «Радуница» 
и детского шоубалета «По
коление DANCE» свои моде
ли представляет известный 
рязанский модельер Ната
лья Секач. Новую форму на
родным костюмам дизайнер 
придала с помощью традици
онной техники набойки узо
ров на ткань и акцентного 
красного цвета, при этом из
менив основной формат. 

А вот один за другим на 
сцене появляются герои рус
ских сказок. Это Елена Вене
диктова, дизайнер и дирек
тор музея лоскутного шитья 
«Шилибыли», возрождает 
знакомых нам с детства пер
сонажей. При этом у зри
телей не возникает ощуще
ние, что они оказались на 
детском утреннике: всё это 
напоминает метафоричную 
феерию, полную искусных 

загадок и решений! После 
просмотра Елена делится с 
нами: «У нас сегодня пред
ставлена компиляция трех 
моих авторских коллекций 
по мотивам русских сказок. 
Здесь ЦаревнаЛебедь, Жар
птица и Елена Премудрая. 
Всё для того, чтобы показать 
широту традиций рязанской 
земли для наших гостей из 
других стран». 

Катерина Кельганова 
тоже касается темы совре
менного прочтения прежних 
смыслов. Она посвятила свою 
коллекцию образу кота, ко
торый охранял и берёг очаг 
славянской избы, использо
ван этот мотив в принтах и 
формах. 

ВПЕРёД, СЕньоРы  
И СЕньоРИТы! 
Славянские напевы сменяют
ся бодрыми латиноамерикан
скими ритмами: подходит 
очередь знакомства с твор
ческими решениями гостей 
издалека.

Хуан Франциско Родригес 
из Доминиканской Респуб
лики презентует коллекцию 
белых рубашек и платьев, 
украшенных традиционным 
народным орнаментом – ро
зой и петроглифом. 

Хуан рассказал рязанцам, 
как создавалась его коллек
ция: «Я вдохновился тем, что 
близко нам, но не забывал о 
России. Белая одежда напо
минает мне о снеге и моро
зах, которые ваш народ стой
ко переносит. И мы знаем, 
какое значение имел холод в 
русских битвах: от Наполео
на до войны с нацистами. А 
моя вышивка на одежде за
ставляет вспомнить об узо
рах, которые рисует мороз 
на ваших окнах! Еще я хочу 
отметить, как красивы рус
ские женщины! Ради вас хо
чется творить больше пре
красного!»

СПоРТИВноЕ оБоЗРЕнИЕ

СПоРТИВнАя БоРьБА. В 
столице Чечни, городе Гроз-
ном, прошел чемпионат России 
по грэпплингу и грэпплинг-ги 
памяти заслуженного тренера 
России Ризвана Султановича 
Бочкаева. Турнир собрал око-
ло 170 спортсменов из раз-
ных регионов страны. Рязанцы 
вернулись домой с награда-
ми. Первое место в двух дис-
циплинах в весовой категории 
53 кг заняла Анорби Гришина. 
Третье место в грэпплинг-ги в 
весе 62 кг – у Владимира Коз-
лова. Спортсмены тренируют-
ся в СШОР «Академия едино-
борств» под руководством Ро-
мана Гаврикова. 

БАСкЕТБол. В Рязани состо-
ялся 11-й тандем Winline чем-
пионата России по баскетбо-
лу 3х3. Игры проводились в 

центре уличного спорта «Под 
мостом». В женском финале 
Самара переиграла Санкт-
Петербург, но, несмотря на 
поражение, питерские бас-
кетболистки досрочно стали 
четырёхкратными чемпионка-
ми России. Мужская команда 
Санкт-Петербурга выиграла у 
Перми. Заняв первое место в 
заключительном тандеме, пи-
терцы сумели при этом обой-
ти лидеров чемпионата и за-
воевать золотые медали. Обе 
ставшие чемпионами России 
питерские команды представ-
ляют Академию баскетбола 
имени В.П. Кондрашина. В це-
ремонии награждения победи-
телей и призёров чемпионата 
России приняли участие губер-
натор Павел Малков, исполни-
тельный директор Российской 
федерации баскетбола Вла-

димир Дячок и президент Ря-
занской областной федерации 
баскетбола Рязанской области 
Александр Жукаев. 

ПлАВАнИЕ. Финал Кубка 
России по плаванию прошёл 
в Екатеринбурге. В составе 
сборной Рязанской облас-
ти в соревнованиях принимал 
участие спортсмен СШ «Пла-
нета спорта», мастер спор-
та России Максим Евдокимов 
(тренер Галина Неводчикова). 
Максим продемонстрировал 
прекрасные результаты. На 
дистанции 50 м баттерфляем 
он уверенно вошёл в тридцат-
ку сильнейших спортсменов 
страны среди мужчин. Сегодня 
в Калининграде стартуют Все-
российские соревнования по 
плаванию «Кубок Балтийско-
го моря», в которых сасовский 

пловец примет участие, пройдя 
отбор по рейтингу среди силь-
нейших пловцов России. 

ФУТБол. В Рязани в рамках 
фестиваля «Все сюда!» ПФК 
ЦСКА и Агентство стратегичес-
ких инициатив провёли отбор 
юных талантов для последую-
щего обучения в Академии фут-
бола. В отборе приняли учас-
тие юные футболисты со всей 
Рязанской области 2011/12, 
2013/14, 2015/16 годов рож-
дения. За теми, кого тренеры 
ПФК ЦСКА взяли на заметку, 
селекционеры Академии фут-
бола армейского клуба будут 
наблюдать в течение несколь-
ких лет. В итоге кто-то из юных 
рязанских футболистов может 
быть приглашён для последу-
ющего обучения в Академии. 
Опыт у рязанцев уже есть. Не-

сколько лет за ЦСКА играл 
Константин Кучаев, воспитан-
ник рязанского тренера Алек-
сандра Грачёва. С 2024 года 
он выступает за футбольный 
клуб «Ростов». 

нАСТольныЙ ТЕннИС. В 
липецком спортивном комп-
лексе «Лебедь» проходят учеб-
но-тренировочные сборы по 
настольному теннису. На них 
приехали 40 спортсменов из 
восьми областей ЦФО России. 
В сборах принимают участие 
воспитанники отделения на-
стольного тенниса спортивной 
школы «Богатырь» (п. Милос-
лавское) Елисей Сеничкин и 
Александр Казимиров. 

МоТокРоСС. В Кадоме впер-
вые состоялись показательные 
выступления по мотокроссу. 

Организатором выступил меж-
региональный союз патриоти-
ческих объединений «Небес-
ный купол» под руководством 
иерея Михаила Егорова. В со-
ревнованиях приняли участие 
64 гонщика из разных регио-
нов страны. Самому младшему 
спортсмену было 7 лет, самому 
возрастному – 72 года. Участ-
ники соревновались в семи за-
ездах по два круга.

ММА. В День города в Спас-
ске-Рязанском воспитанники 
спортивной школы «Евпатий 
Коловрат» по MMA (тренер и 
директор спортшколы Дмитрий 
Князев) выступили перед гостя-
ми праздника. Они продемонс-
трировали приёмы борьбы, ко-
торые помогают им побеждать 
на соревнованиях самого раз-
личного ранга. 

Дизайнеры из Доминика
ны привезли к нам не только 
одежду, но и аутентичные ак
сессуары. Лаура Тосато – со
здательница бренда ювелир
ных украшений. Ее модели 
выходят на сцену с массив
ными ожерельями и брасле
тами. Лаура объясняет: «Для 
меня большая гордость по
казать вам удивительный ка
мень, который встречается 
только на территории моей 
родины. Это – ларимар, голу
бой камень вулканического 
происхождения. К нему я до
бавила янтарь и перламутр. 
Все эти изделия выполнены 
руками наших мастеров!»

Следующие участники 
показа напоминают героев 
фантазийной кинокартины. 
Модельер Андреа Ланда из 
Колумбии создала одежду, 
впечатлившись мифологи
ей, ремеслами и природными 
материалами. 

Андреа делится тем, как 
это создавалось: «Моя кол
лекция родилась благода
ря крепкой связи между на
шими странами. Здесь при
сутствуют оттенки, которые 
важны для моей культуры, а 
вместе с ними и белый цвет, 
заставляющий нас думать о 
России».

Закрывает показ рязан
ский модельер Татьяна Уг
лицкая и латиноамериканс
кий танец от детского шоу
балета. 

В ПУТь  
По ИСТоРИИ РоССИИ
Следующее утро зарубежные 
гости начали со знакомства 
с Рязанским кремлем и экс
курсии в историкоархитек
турный музей. Здесь их ожи
дала коллекция подлинников 
из Русского музея в Санкт
Петербурге: 109 произведе
ний – от древних икон XVI 
века до русского авангарда. 

Больше всего гостей инте
ресуют исторические полот
на. А у портрета Екатерины 
Второй разгорается жаркая 
дискуссия о династиях, ле
гендах и мифах. А правда, что 
русские каждую зиму едят 
гуся? Иван Грозный лишал 
зрения иконописцев? Поче
му у молодой Екатерины се
дые волосы? 

После просмотра экспози
ции интересуемся у первого 
секретаря Посольства Доми
никанской Республики Элиа
ны Марсель Пичардо Куэвас, 
какие впечатления у нее от 
знакомства с русской куль
турой. Вот что она сказала: 
«Мне хочется поблагодарить 
всю команду, которая сдела

ла возможным наш визит в 
такой замечательный город, 
как Рязань. Вчера мы увидели 
музей Сергея Есенина. Конеч
но, он известен за границей, 
но мы не могли представить, 
насколько это масштабно и 
интересно. Сегодня на вы
ставке смогли познакомиться 
с пластом культуры не только 
вашего города, но и всей стра
ны. Благодаря экскурсии нам 
удалось проследить весь исто
рический, творческий и рели
гиозный путь России». 

РУССкИЕ – люДИ 
оТкРыТыЕ
Какие впечатления от встреч 
на рязанской земле, в чем 
разница наших менталите
тов? 

Об этом мы говорили с 
советником посла по торго
воэкономическим вопро
сам Жозе Мануэлем Верга
сом. Жозе рассказывает: «Нас 
очень тепло приняли, когда 
мы прибыли в Рязань. Было 
приятно, когда к нам подхо
дили местные жители, чтобы 
сфотографироваться и найти 
нас в социальных сетях. Ра
ботники отеля и ресторана 
тоже очень продуманно ко 
всему подошли, они рассказы
вали о каждом блюде и были 
внимательны. Мне кажется, 
что русские очень открытые. 
Я около месяца работаю в 
Москве, и меня еще ни разу 
никто не оставил без помо
щи. Однажды я потерялся, и 
несколько парней 10 минут 
шли со мной до супермаркета, 
в который я хотел попасть».

Арина Тимохина 
Фото Александра Королёва

Постановление администрации города Рязани 
от 22 июля 2024 г. № 9051

О внесении изменений в перечень 
должностных лиц органов местного 

самоуправления города Рязани, 
уполномоченных составлять протоколы 
об административных правонарушениях, 

утвержденный постановлением 
администрации города Рязани  

от 19.01.2011 № 175
В соответствии с Законами Рязанской области от 04.12.2008 № 182-ОЗ «Об админис-

тративных правонарушениях», от 06.12.2010 № 152-ОЗ «О наделении органов местного 
самоуправления муниципальных образований Рязанской области отдельными госу-
дарственными полномочиями по созданию административных комиссий и определению 
перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных 
правонарушениях», руководствуясь статьями 39, 41 Устава муниципального образования – 
городской округ город Рязань, администрация города Рязани пОстанОВляет: 

1. Внести в перечень должностных лиц органов местного самоуправления города 
Рязани, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушени-
ях, утвержденный постановлением администрации города Рязани от 19.01.2011 № 175 
«Об утверждении перечня должностных лиц органов местного самоуправления города 
Рязани, уполномоченных составлять протоколы об административных правонарушениях» 
(в редакции постановлений администрации города Рязани от 02.11.2012 № 5658, от 
10.04.2014 № 1404, от 21.04.2014 № 1581, от 01.04.2015 № 1368, от 18.02.2019 № 469, 
от 02.07.2019 № 2330, от 28.11.2019 № 4973, от 23.09.2021 № 4094, от 17.07.2023 № 
9507, от 07.06.2024 № 7410), следующие изменения:

1.1. пункт 2 изложить в следующей редакции:
«2. Должностные лица управления административно-технической инспекции адми-

нистрации города Рязани: заместитель начальника управления – начальник отдела 
административно-технического контроля, начальник отдела по работе с информацион-
ными и рекламными конструкциями, начальник отдела контроля несанкционированной 
торговли, а также консультанты, главные специалисты, ведущие специалисты отделов, 
перечисленных в настоящем пункте, вправе составлять протоколы об административных 
правонарушениях, предусмотренных статьей 3.6, частью 2 статьи 4.1, статьями 6.3, 8.4, 
9.1, 10.3, 11.1, 11.4 – 11.6, 11.8, 11.9 Закона Рязанской области от 04.12.2008 № 182-ОЗ 
«Об административных правонарушениях».».

1.2. пункты 3, 4 исключить.
1.3. пункт 5 изложить в следующей редакции:
«5. Должностные лица управления административно-технической инспекции адми-

нистрации города Рязани: заместитель начальника управления – начальник отдела 
административно-технического контроля, начальник отдела по работе с информацион-
ными и рекламными конструкциями, начальник отдела контроля несанкционированной 
торговли, а также консультанты, главные специалисты, ведущие специалисты отделов, 
перечисленных в настоящем пункте, при осуществлении муниципального контроля в 
сфере благоустройства вправе составлять протоколы об административных правона-
рушениях, предусмотренных частью 1 статьей 19.5 Кодекса Российской Федерации об 
административных правонарушениях.».

2. настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опублико-
вания.

3. Управлению информационной политики и социальных коммуникаций аппарата 
администрации города Рязани (Жалыбина т.В.) опубликовать настоящее постановление 
в газете «Рязанские ведомости». 

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставлю за собой. 
Глава администрации В.Е. Артемов

оФИцИАльно
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